



Die Suche nach neuen Lesarten des Korans

Ta'wil von der Klassik zur Moderne

Von Dr. Ahmed Ishaq Amer

2026, 464 S., brosch., 119,- €

ISBN 978-3-98740-301-9

E-Book 978-3-98740-302-6

(Kultur, Recht und Politik in muslimischen
Gesellschaften,
Bd. 48)



Digital verfügbar auf [Inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Die islamischen Wissenschaften entstanden zur Erschließung religiöser Texte. Ta'wil bildet dabei das Fundament der Interpretation und des religiösen Denkens. Das Buch widmet sich einer systematischen, vergleichenden und analytischen Untersuchung von ta'wil, seinen vielfältigen Methoden, Formen und Anwendungen. Es behandelt zentrale Positionen klassischer und moderner islamischer Schulen und zeichnet die historische

Entwicklung von Methodik und Praxis des ta'wil nach. Durch die Reflexion über die Verbindung zwischen klassischer und moderner Epoche wird ta'wil als methodischer Zugang greifbar. Ein zentrales Ziel ist die Erschließung neuer Lesarten des Korans, verbunden mit einem erweiterten Verständnis islamischer Botschaft und Methodologie. Die Studie liefert zudem interdisziplinäre Impulse für den islamwissenschaftlichen Diskurs.

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei
online unter nomos-shop.de/ergon

Bestell-Hotline +49 7221 2104-0

E-Mail info@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-27



Die Suche nach neuen Lesarten des Korans

Ta'wil von der Klassik zur Moderne

By Dr. Ahmed Ishaq Amer

2026, 464 pp., pb., € 119.00

ISBN 978-3-98740-301-9

E-Book 978-3-98740-302-6

(Kultur, Recht und Politik in muslimischen
Gesellschaften,
vol. 48)

In German



Islamic sciences emerged to explore and interpret religious texts. Ta'wil serves as a foundational principle of interpretation and religious thought. This book offers a systematic, comparative, and analytical study of ta'wil, its diverse methods, forms, and applications. It examines key positions of major Islamic schools in both classical and modern contexts and traces the historical

development of ta'wil's methods and practices. By reflecting on the connection between the two eras, ta'wil is approached as a methodological framework. A central aim is to explore new readings of the Qur'an, accompanied by a renewed understanding of the Islamic message and methodology. The study also offers interdisciplinary insights into contemporary Islamic scholarship.

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei
online unter nomos-shop.de/ergon

Bestell-Hotline +49 7221 2104-0

E-Mail info@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-27